

Ajedrecistas locales compitieron en los 200 años de la Biblioteca San Martín



Se jugó la Copa Bicentenario de la Biblioteca General San Martín, organizado por la Federación Mendocina de Ajedrez de ese deporte, certamen que se desarrolló en la propia biblioteca en el marco de los festejos por los 200 años de su fundación y contó con el apoyo del Gobierno de Mendoza a través de los ministerios de Turismo y Cultura, y de Salud, y de la Municipalidad de la Ciudad de Mendoza.

El equipo denominado Atlantis se impuso en este Interclubes de ajedrez para quedarse con el título, 2° Regatas «A» y completó el podio en el 3° lugar ACYB CSYDAN.

De parte de San Rafael participaron 2 equipos, el Mate en 4 quien finalizó en el 5° puesto de la clasificación contando con el 1° tablero; Ignacio Aybar, 2° Silvio Izu, 3° Pablo Vega, 4° Javier Vega. Ganaron premio al mejor equipo Sub-2000, y Pablo Vega fue el mejor 3°



tablero en individual, con 8 puntos en 9 rondas.

Además se participó con el equipo Club de Ajedrez de San Rafael, con el 1° tablero; Iván Siracusa, 2° Alejandro Cavedal, (de capital) 3° Carlos Zanola, y 4° Diego Mondaca, quedando en el puesto 16° de la clasificación.